

Forums pour les consommateurs

Drogue dure

Par Profil supprimé Posté le 21/07/2019 à 11h14

Quelqu'un a t il fait un sevrage à des drogues dure seule ? Si oui combien de temps les symptômes du sevrage telle que les douleurs partout, la mauvaise humeur,... Ont il durer ? Car mon compagnon essaye le sevrage sans aide de professionnels mais moi je sais pas quoi dire, ni quoi faire je suis un peu dépassé

1 réponse

Profil supprimé - 22/07/2019 à 14h20

Bonjour,

Tout dépend quelle drogue, pour mon conjoint nous sommes en sevrage d'héroïne (enfin de méthadone plus exactement à l'instant T) pas moi mais lui (moi je l'accompagne), il refuse tout aide des medecins et souhaite se débrouiller seul cette fois-ci.